

■ Definen medidas

## Nariño y Cauca buscan combatir inseguridad en Panamericana



CAUCA

Lunes 25 de Julio, 2022

Ante los problemas de seguridad que se vienen presentando en la vía Panamericana, entre Popayán y Pasto, los gobernadores de Nariño, Jhon Rojas Cabrera, y de Cauca, Elías Larrahondo Carabalí, lideraron un Consejo de Seguridad bidepartamental, en el que definieron varias acciones inmediatas y le hicieron un llamado al próximo Gobierno Nacional para fortalecer la construcción de paz en estos territorios.

Al término del encuentro, se anunció que las Fiscalías de Cauca y Nariño intensificarán las investigaciones para desarticular las estructuras delictivas que hacen presencia en estos departamentos.

Así mismo, la Defensoría del Pueblo realizará seguimiento a los compromisos institucionales; la Policía del Cauca destinará una unidad especial de patrullaje para la zona; se realizará trabajo articulado entre autoridades, civiles y de fuerza pública en beneficio de las comunidades de los dos departamentos.

También se indicó que el Ejército, a través de la Brigada 29, dispondrá del Batallón Alta Montaña para hacer presencia permanente en los municipios de la zona entre Cauca y Nariño.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

\* Campos obligatorios

Nombre completo\*

Correo\*

Aceptar términos\*

Acepto

Suscribirse

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Vea la rotación del pico y placa en Cali para el segundo semestre de 2022](#)



[Vea las razones de la ampliación del pico y placa en Cali](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

De igual forma dispondrá un pelotón móvil de patrullaje permanente en la vía Panamericana.

En el encuentro de los dos gobernantes se indicó que se realizará una solicitud a Invías para la intervención inmediata de los puntos críticos de la vía que son aprovechados por la delincuencia; y además se hizo la invitación a la comunidad a realizar denuncias; y se coordinarán caravanas nocturnas.

El Consejo de Seguridad se desarrolló desde el municipio de Mercaderes, en el corregimiento de Mojarras donde se analizó la seguridad en las vías que comunican estos departamentos, la seguridad en los pueblos y la necesidad de generar inversión.

Foto: Gobernación del Cauca

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Expectativa por encuentros

## Respaldo en Cauca a diálogos sobre tierras



CAUCA

Lunes 25 de Julio, 2022

La propuesta hecha por el presidente electo de Colombia, Gustavo Petro, de iniciar diálogos regionales para solucionar el problema de tierras en el departamento del Cauca, ha generado diversas reacciones en la región.

Por un lado, la Asociación de Cultivadores de Caña, Asocaña, anunció su respaldo a dicha iniciativa y dijo que está listo para comenzar las negociaciones.

Por otro lado, el bloque de congresistas del Pacífico reunido ayer en Cali, destacó el anuncio de Petro para buscar salidas al conflicto de tierras.

Recibe las noticias en tu correo electrónico

